早急に改修すべき問題 学校施設 の雨漏りは

設の雨漏りの話を聞き、十月 十一月に近隣の学校を調査し 大東地域の方から、学校施

ました。 般質問でこの問題を取りあげ を本棚の上に準備していたこ を受けたのは、 りするため、 めずらいとのこと。 所雨漏りがあり、窓も重く閉 びや体育館の雨漏り、 小学校は重層体育館で2、 大東西小学校は外階段のさ 早速、十二月市議会の一 ビニー 図書室が雨漏 ルシー 一番衝撃 大東東 3 ケ

改修の際にやる。今は、耐震 ると費用がかかるので大規模 りが発生している。 9%) 二十年以上で183棟 る建物が93棟(全体の47・ たことは、三十年経過してい 年劣化で体育館や校舎の雨漏 (94・3%) にのぼり、 議会の 中で明らかになっ 直すとな

> 急いでいるとのことでした。 授業に支障をきたす。 や体育館の雨漏りは、 防水工事に大幅な予算を取っ 耐震化とあわせ、 分の家なら、 て緊急に直すべきではない けて直す。来年度の予算では、 口ともこ議員は、 すぐにお金をか 学校施設 学校の 本来自 図書室 0

通 学 路 の 安 全 対 策



緑道が整備された入間川街道大袋新田付近

「税金はどのように使われているのか?」考えてみました。今回は、市の税 金はどのように集められているのか(歳入)見てみましょう。

シリーズ 税金の 使われ方②

税金はどのように集められているのか?

税で全体の58

20年度工事予定

ようとしていますが、

本来、

無駄をただして、

国民の暮ら

しにまわせというのがみなさ

んの声ではないでしょうか

民主党の大連立構想はつづ

措法」で米軍にタダで給油し

税を日程にのせ、

「新テロ特

福田自公政権は、

消費税増

す。住民が主人公の立場でいよ衆議院選挙が近づいて 援をどうぞよろしくお願い と川口ともこへ 和と民主主義を守る日 住民が主人公の立場で、 0) 引続きのご支 いま V 平

ざいます。

新年明けましておめでとうご

昨年は、

せい地方選挙を

き誠にありがとうございます。

さて私のところには、

「年金

た。

ひなたで支えていただ

教わりながら勉強する毎日でし

ります

住民が主人

立

たします。

えた。

暮らしが大変だ」このよ

が減らされ、

税金や医療費が増

中で、

地域の

方や諸先

発力に

強食の競争社会で、

どんどん弱

者が切り捨てられていることを

感じます。

うな相談が増えています。

弱肉

一期目は、右も左もわからな

賜りましたことに改めて感謝い はじめとして、大きなご支援を

日本共産党 12月市議会報告 川口ともこ 市議会議員

~お困りごとお気軽に相談下さい~ 連絡先 090-9833-0288 049-244-5988 川越市大袋新田777-35

かえる翼賛体制

でくり

くなります。

こうした動きの中で、

いていますが、

これは憲法を

発 行:日本共産党議員団 連絡先:川越市役所日本共産党議員団控室 電 話:224-5988 内線3636 ホームページ:http://www.jcp-kawagoe.jp/

年 度 めてい 債 占 8 国から入る国庫支出金 などと続い め 市税 (市の借金) 7 ۲ る市民税は 平成18年度一般会計歳入 5 収入の % ます。二番目に 地方消費税交付金,29億円,3% 較すると 地方譲与税 三番目に市 い 32億円,4% ています。 約半 その他,31億円,4% 分を . 2 依存財源 29%

市民税がのびたことに加 定の景気回復により法人 たためです。 で個人市民税が増収になっ 各種控除の廃止・縮小に なっています。 これは よる増税が行われたこと 定率減税と高齢者の

千万円 額)は、

で、

8も大きな

8%を占

の

は、

市

約 8 会計

8

4 億 5

越市

年度収

歳

入総

張しています。 どの施策に使うように主 負担が増えてい より増収になった分は、 日本共産党は、 医療費の負担軽減な る高齢者 増税に

県支出金,26億円,3% 国庫支出金, 74億円,8% 市債63億円,1% 自主財源 その他,69億円,8% 市税,513億円,58% 繰越金,凍肉,1% (市民税、固定資産税、 諸収入,35億円,4% 都市計画税、たばこ税